



こんにちは！！

お客様の楽しいお写真やエピソードなども掲載いたします。お待ちしております。

「88サービス回覧板です！！」

管理人よりご連絡

いつもお世話になっております。管理人茂野です。今回スタッフの今できること・やっていることというお題に変更いたしました。今皆様はこの状況下で何かできること、やっていることありますか？

今できること

管理人が参加している勉強会で今のコロナ関連に役立つ情報サイトを立ち上げています。Facebookで

「できることをしよう！」で検索してみてください。

88電話代行スタッフの今できること・やってること

皆様こんにちは。櫻井です。4月7日に緊急事態宣言が発令されてから、皆さんどのようにお過ごしでしょうか？

私は、持て余し気味の時間を利用して、20年以上しまい込んでいたジグソーパズルを始めました。以前トライした際、途中で投げ出して押し入れにしまい込んだままだったものです。ご存じの方も多いと思いますがムーミンパパの絵でほとんどが白と背景の水色です。絵の部分は出来上がったのですが、背景はなかなか進みません。

入ったと思っても微妙な隙間ができたりで、1つのピースをはめ込むのに何分もかかってしまうことも…

このパズルが完成するのと新型コロナが収束に向かうのとどちらが早いか、やはり新型コロナの収束を願うばかりです。



櫻井です

楽記帳スタッフのいまできること・やってること



この写真はマレーシア人の医師ジー・チーク・シェンのFacebook投稿です。その中で彼は次のように書かれた紙を持っています。「あなたは私たちのために家にいます！」私はこれを見てとても感動しました。

お知らせ

テレワーク

弊社は従業員の安全を考え、全ての作業をテレワークにて行っております。よって、ご依頼いただく留守録設定など至急の対応を取れない状況でございます。お客様にはご不便をお掛け致しますが、何卒ご理解の程、お願い申し上げます。

我々にできることは家族を守るため、子供を守るため、自分にも感染させないように、他の人にも感染させないように、お医者さんたちの仕事にも少しでも助け合うためにできることが“Stay home”-家に居ることです。私は医療従事の方々にメッセージを伝えたいです。大変なきついなかで務めるお医者さん、看護師さん、COVID-19のワクチンや薬を研究中の医学博士たちが一生懸命がんばってくれてありがとうございます。お体を大切にしてください。

私はコロナ時期で家族と一緒に過ごす時間急に増えました。特に、子供たちと過ごす時間です。子供たちと一緒にできることも増えました。その中で、学校にもらった宿題やピアノ教室先生に頂いたオンラインサポートのおかげで宿題の復習です。この時間を今は大事にしたいと思っています。



ニゴラです

管理人の一言



厚生労働省 Twitter公式アイコンから引用しています。アマビエで疫病を沈静化！STOP！感染拡大、これができなければ何もできません。一人ひとりが頑張ってまいりましょう！！



管理人茂野